



El antipoeta es reconocido como uno de los autores más importantes de las letras latinoamericanas del siglo XX.

Galardón español de poesía Nicanor Parra ganó Premio Reina Sofía

A los 86 años de edad, el poeta nacido en San Fabián de Alico y que vivió su infancia en Chillán fue galardonado ayer con el prestigioso Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana. Las agencias españolas de noticias destacaron a Nicanor Parra como "el poeta chileno vivo con mayor proyección universal, creador del antipoema y considerado entre los cien mejores poetas en lengua española del siglo veinte". La postulación la hicieron las universidades de Chile y del Bío Bío.

"Junto a su compatriota Pablo Neruda, figura entre los poetas más

ilustres de las letras latinoamericanas del milenio", señalaron. De esta manera, Parra es el segundo poeta chileno en obtener este galardón. En la primera versión de 1962, el premio fue para Gonzalo Rojas, quien hoy vive en Chillán.

Considerado el creador y máximo exponente de la "antipoesía" o "poesía de lo cotidiano", su nombre se ha barajado en más de una ocasión como candidato al Nobel. Para Nicanor Parra, las claves del antipoema son la improvisación, la falta de lógica y el humor, cuyo aporte viene de la novela picaresca. Ver página 9.

Nicanor Parra ganó Premio Reina Sofía [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nicanor Parra ganó Premio Reina Sofía [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)